

898/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Maier und Genossen haben am 7. Juni 2000 unter der Nr. 933/J an den Bundesminister für Inneres eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Ausgestaltung des Ministerbüros“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Fragen 1, 2 und 3:

In meinem Ministerbüro werden derzeit keine Umbauten durchgeführt.

Zu Frage 4:

Für mein Ministerbüro wurden zwei im Bundesbesitz stehende Bilder vom Bundeskanzleramt - Artothek und eine Skulptur von Fritz Wotruba vom „Verein der Freunde zur Erhaltung und Betreuung des künstlerischen Nachlasses von Fritz Wotruba“ entliehen.

Zu Frage 5:

Die für den Transport und die Aufstellung der Kunstgegenstände angefallenen Kosten betragen S 44.160,--. Hinsichtlich der Skulptur wurde darüber hinaus eine Versicherung mit einer jährlichen Versicherungsprämie von S 3.000,-- (Versicherungswert: S 4.000.000,--) abgeschlossen.

Zu Punkt 6:

Der Teppich in der Vorhalle wurde im Juli 1993 verlegt; damals entstanden Kosten in Höhe von S 88.944,--.

Zu Frage 7:

Der Teppich in der Vorhalle wurde ersatzlos entfernt, da die Nutzung des vorhandenen Parkettbodens den Trittbelaestungen besser entspricht und weiters eine einfachere Reinigung gewährleistet ist.